

Natur beschäftigt die Schüler immer wieder

Bildung | Umwelt-Rallye am Gymnasium Balingen / Mentoren vermitteln Wissen

Balingen. Die Umweltmentoren Jenny Seibel, Kerstin Lorenz, Julia Fauser, Theresa Grathwohl und Laurenz Altreuter haben kürzlich in der Klasse 5e des Gymnasiums Balingen eine Umwelt Rallye organisiert.

Sieklärten die Klasse über die Folgen des Treibhauseffektes auf. Anschließend unternahmen die Mentoren mit den Fünftklässlern einen Fallschirmversuch, in dem die Temperatur in einem Fallschirm gemessen wurde, um den Treibhauseffekt zu simulieren.

In Gruppen arbeiteten die Schüler unter Anleitung der Umweltmentoren danach an drei verschiedene Stationen. Dort ging es um die Energielecks, Stromfresser und Stoßlüften.

Auch die Lichtverhältnisse im Klassenzimmer wurden gemessen. Zu guter Letzt spielten Fünftklässler und Mentoren noch einige Spiele.

Eine Woche später waren die Mentoren dann mit der Umwelt-Rallye in der Klasse 5d. In den Klassenzimmern der 5d und 5e hängen jetzt Gute-Vorsatz-Bäume, auf denen die Schüler ihre guten Vorsätze verewigt haben.

Auch am Gymnasium Balingen beschäftigt das Thema Umwelt die Jugendlichen. Nicht nur die jüngsten Aktio-

nen unter dem Motto »Fridays for Future« werden von Schülern des Gymnasiums unterstützt. So gibt es an der Schule seit einigen Jahren eine Umwelt-AG.

Jugendliche der siebten und achten Klassen haben sich in mehrtägigen Weiterbildungsmaßnahmen zu so genannten »Umweltmentoren« ausbilden lassen. Regelmäßig bringen

sie sich in der Schule ein – nicht zuletzt mit »Umwelt-Rallyes« bei fünften Klassen.

Um so bestürzt sind die Lehrer dieser engagierten Jugendlichen über manche Reaktionen auf den »Friday for Future« in Balingen: Im Internet fanden sich viele negative Reaktionen von Erwachsenen darauf.

So wurde in »sozialen« Me-

dien geschrieben, die Schüler sollten sich zunächst einmal in die Gesellschaft einbringen, bevor sie »einfach so« während der Schulzeit protestierten oder »Unterricht schwänzten«. Dabei, so heißt es aus dem Kollegium, zeigten etwa die Umwelt-AG und die Mentoren, was Jugendliche durchaus zu leisten gewillt und im Stande seien.



Die Mentoren der Umwelt-AG des Gymnasiums haben mit den Fünftklässlern eine Umwelt-Rallye unternommen.

Foto: Schule